



## Musik - Band

---

Bestimmt hörst du jeden Tag Musik und hast deine Lieblingssongs. Viele Berufe hängen mit der Musik zusammen, wie z.B. Tontechniker, Instrumentenbauer, Musiker, Texter oder Komponisten.

Wissenschaftler haben bewiesen, dass Menschen, die ein Instrument spielen, leichter lernen und sich einfach besser fühlen. Im Wahlpflichtbereich Band geht es über eine Grundausbildung hinaus.

Du wirst Musikinstrumente ausprobieren oder mit der Stimme experimentieren, mit dem Ziel, die Ergebnisse bei musikalischen Veranstaltungen, wie z.B. dem Schulkonzert zu präsentieren.

### **Was macht man im Wahlpflichtfach Musik?**

---

Wir erarbeiten Bandarrangements unterschiedlicher Musikstile von Pop/Rock bis Musical, Jazz oder Klassik. Hier kannst du deine Lieblingssongs vorstellen und die Gruppe entscheidet gemeinsam, welcher Titel gespielt werden soll. Jeder Schüler kann somit seine musikalischen Fähigkeiten im Umgang mit Instrumenten nach seiner Wahl wie Keyboard, Gitarre, Schlagzeug oder E-Bass sowie Gesang erproben und ausbauen. Keine Angst – auch Anfänger können schnell mitmachen und haben Erfolg!

Gleichzeitig beschäftigen wir uns mit den Hintergründen und Besonderheiten der einzelnen Stilrichtungen, mit Musikgeschichte und erfahren u. a. etwas über Wirkung und Aufbau von Musik. Auch die gemeinsame Songauswahl gehört dazu.

### **Wer sollte Musik wählen?**

---

- » Wenn du Spaß am gemeinsamen Singen und/oder Musizieren hast.
- » Wenn du bereits Erfahrungen auf einem Instrument gesammelt hast (kein Muss!).
- » Wenn du deine Spielfertigkeiten auf einem Instrument erweitern möchtest.
- » Wenn du bereit bist, bei Veranstaltungen aufzutreten.
- » Wenn du bereit bist, Probenregeln einzuhalten.
- » Wenn du bereit bist, konzentriert und diszipliniert in einer Gruppe zu üben.
- » Wenn du hilfsbereit und rücksichtsvoll bist.